

## **Présentation société FR / EN**

Verlinde, filiale du Groupe Konecranes, est aujourd'hui le premier constructeur et exportateur français de matériel de levage et de manutention. Notre gamme, en constante évolution, comprend une trentaine de séries d'équipements de levage, destinés à des charges de 60 à 250.000 kg. Nous fabriquons en grande série, sur nos différents sites de production, de palans électriques à câble, à chaîne, à sangle, ainsi que des appareils de levage manuel. Les matériaux et composants, qui entrent dans la fabrication de nos produits, subissent les contrôles les plus drastiques. Chaque réalisation est issue de moyens de production constamment améliorés et adaptés à la construction moderne.

Verlinde s'appuie sur un réseau national de service après-vente Verlinde et de constructeurs de ponts roulants EUROPONT. Dans le reste du monde, un conseiller est présent dans plus de 92 pays.

Pour plus de renseignements, consultez le site [www.verlinde.com](http://www.verlinde.com)

Verlinde, a subsidiary of the Konecranes Group, is France's leading manufacturer and exporter of lifting and handling equipment. Our constantly evolving range includes around thirty series of lifting equipment, designed for loads from 60 to 250,000 kg. At our various production sites, we manufacture large series of electric wire rope hoists, chain hoists and belt hoists, as well as manual lifting equipment. The materials and components used in the manufacture of our products undergo the most stringent controls. Each product is the result of production methods that are constantly being improved and adapted to modern construction.

Verlinde relies on a national network of after-sales services SAV Verlinde and EUROPONT travelling crane manufacturers. In the rest of the world, a customer service is present in more than 92 countries.

For more information, visit [www.verlinde.com](http://www.verlinde.com)